

Esteban Lazo appelle les commissions du Parlement à perfectionner leur travail



La Havane, 21 nov. (RHC).- Esteban Lazo, président de l'Assemblée Nationale a appelé les commissions du Parlement cubain a perfectionner leur travail.

«Elles doivent jouer un rôle déterminant dans la vie politique, économique et social du pays» a-t-il relevé au cours d'une rencontre avec les responsables des commissions permanentes de l'Assemblée Nationale. Cette rencontre avait pour but d'évaluer le travail réalisé pendant le second semestre de cette année et de fixer la feuille de route pour l'année prochaine.

Le président du Parlement cubain a d'autre part mis l'accent sur la défense des fonctions des élus à la base et de tout ce qui favorise une plus large participation des électeurs à la prise des décisions de la société.

Parmi les priorités que se sont fixées les commissions permanentes de l'Assemblée Nationale pour l'année prochaine figurent les questions relevant du plan économique et du budget de l'État, les rapports entre les dépenses et les bénéfices, l'économie des ressources, en particulier des porteurs énergétiques, l'efficacité des entreprises et l'observation du système de paiements.

Dans le cadre de leurs fonctions législatives, les députés cubains réalisent des consultations au niveau des experts et de la base au sujet du projet de loi sur les eaux terrestres. Ce projet de loi sera débattu pendant la session d'hiver de l'Assemblée Nationale, le mois prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/112724-esteban-lazo-appelle-les-commissions-du-parlement-a-perfectionner-leur-travail>



Radio Habana Cuba